

## APPELS À TÉMOINS

# RECHERCHE DE TÉMOIGNAGES

---

Par Profil supprimé Posté le 27/03/2019 à 15h12

Bonjour à tous et à toutes,

Je m'adresse à vous aujourd'hui car je fais un mémoire sur le thème des mères toxicomanes. J'ai pendant longtemps fait des recherches sur l'impact de la toxicomanie des enfants sur la famille et je m'intéresse aujourd'hui à l'impact de la toxicomanie de la mère sur les enfants. Je suis à la recherche de personne acceptant de témoigner sur leur vécu. Je ne cherche pas à juger mais seulement à mieux comprendre la maladie et ces impacts.

Je vous remercie.

Coline

## 2 RÉPONSES

---

Profil supprimé - 09/04/2019 à 12h22

Bonjour,

Sujet difficile! Je suis usagère de drogues diverses et je suis aussi mère de deux enfants, de 16 et 19 ans. Je suis substituée depuis 6 ans au Subutex. J'élève seule mes enfants depuis leur petite enfance, j'ai travaillé jusqu'en 2016 en CDI. Je suis désormais en invalidité de niveau deux mais je continue de travailler un peu en tant que formatrice libérale. J'ai 53 ans.

J'accepte de répondre à vos questions.

Bonne journée

Laure

Profil supprimé - 17/05/2019 à 16h13

Bonjour Laure,

Je viens juste de voir votre proposition de témoignage.

Serait-il possible que l'on se contact par téléphone pour pouvoir échanger.

Je vous laisse ci dessous mon adresse mail afin que l'on puissent discuter en privé.

Mail: coline.grellet131@gmail.com

Merci d'avance

Coline